

学年だより

2月号

青梅市立新町小学校第1学年

令和8年1月30日(金)

寒い日が続いているが、子供たちの元気な声が室内を暖かくしてくれます。休み時間は、鬼ごっこや縄跳びをして楽しく遊んでいます。

休み時間の後は、うがい・手洗いをするように声をかけています。御家庭でも、子供たちの体調管理と合わせて手洗いの仕方やハンカチ、ティッシュ等持ち物の確認をお願いします。

2月は、学年のまとめの時期になります。1年生としてのまとめをしっかりとし、2年生になるという意識をもって取り組んでいきたいと思っています。どうぞよろしくお願いします。

2月の行事予定

国語	子どもをまもるどうぶつたち、ことばをあつめよう、 小学校のことをしょうかいしよう、スイミー
算数	大きいかずをかぞえよう、なんじなんぶん、たすのかなひくのかな ずにかいてかんがえよう
音楽	みんなであわせてたのしもう
図工	6年生にあげるしおりをつくろう、ありがとう6年生の装飾づくり
体育	鬼遊び、ボールけりゲーム、跳び箱遊び
生活	もうすぐみんな2年生、つくってあそんで
道徳	正直 誠実、個性の伸長(道徳授業地区公開講座の関係で、クラスによって異なります。)

ありがとう6年生 27日(金)

4月から優しく1年生のお世話をしてくれた6年生もいよいよ卒業です。休み時間に一緒に遊んでくれたり、掃除の仕方を教えてくれたり、カッコイイ憧れの6年生。1年生の皆で6年生に感謝の気持ちを伝えます。

2年生に向けての準備をしましょう

鉛筆などの持ち物に名前が無かったり、消えてしまったりしているものが多く見られます。再度確認をお願いします。また、学習で使用したプリントファイルなどを御家庭に持ち帰りましたら、保管や処理をお願いします。なお、生活科の教科書(下)と図工の教科書(下)は、学校で保管し、そのまま2年生へ持ち上ります。

学習に関係のない物は持たせないでください

キャラクターのついた学用品や学習に関係ない物、キーホルダー等は、トラブルの原因になる可能性があります。学用品はできるだけシンプルな物を選ぶようにしてください。また、学習に関係のない物は持たせないでください。

展覧会の児童鑑賞日について

展覧会の児童鑑賞日について、お願ひがあります。下校時、お子様と待ち合わせて、会場に入るのは、ご遠慮ください。ランドセルを持ったままの鑑賞は、展示作品を傷つけてしまう恐れがありますし、ランドセルの置き場もありません。

一度荷物をご自宅に置いてから登校してください。

下校時刻の変更について

2月13日（金）は、就学児保護者会のため、4時間授業です。給食後、13時20頃下校になります。御了承ください。

生活科の持ち物について

2月の学習内容に、「つくってあそんで」があります。お世話になった2年生を招待し、お店屋さんを行います。各クラスで、グループに分かれ、様々なお店を準備する予定です。クラスによって、必要な材料が異なります。お子さんを通して、お知らせしますので、材料の御協力をお願いします。

2月からの変更について

2月から、1・2組と同様に、3組も、講師の藤井幸鼓先生が、図書等の授業に入ります。よろしくお願ひします。